



夏休み中の活動

夏休み中も、サマースクール（全学年対象）や有田市主催の夏休み体験学習教室（3・4年対象）などが行われました。暑い中、多くの児童が参加し、頑張りました。

【夏休み体験学習教室の様子】



〈理科〉



〈プログラミング〉



〈英語〉



〈音楽〉



〈手話〉

夏休み中にリニューアル

夏休み中に、新しい機器の導入や、様々な工事が行われました。少しずつですが学校の環境が充実してきています。



教室（3年生～6年生）のモニターが新しくなりました。



職員室前から旧館への渡り廊下が、階段からスロープになりました。
校内のバリアフリー化が進みました。

プールや防火設備など、学校の設備の修繕やメンテナンスも行われました。

2学期始業式

8月25日（月）。夏休みが終わり、2学期がスタートしました。朝、2学期の始業式を行いました。元気よく校歌を歌ったあと、校長先生からのお話がありました。

夏休みについて振り返るとともに、今年度の目標の「自律」について、みんなで確認しました。

2学期はたくさん行事があります。充実した学校生活になるよう、みんなで頑張っていきたいと思います。



予定（9月）

- 2日（火） 人権教室（4年）
- 11日（木） 「共に生きる♪びゅう」出前授業（6年）

運動会に向けての日程

- 9月 8日（月） 練習開始
 - 10月 4日（土） 運動会
 - 10月 6日（月） 振替休日
- ※詳細については、後日連絡します。